

Galicia será voz cantante ante los ministros de Pesca

EN BRUSELAS La conselleira do Mar, Rosa Quintana, representará hoy a las comunidades españolas en el Consejo de Ministros de Pesca en Bruselas con el propósito, entre otras cuestiones, de que los cefalopoderos gallegos regresen a Mauritania. Quintana, sumará a su voz la del Ministerio para mostrar el rechazo al "perjudicial" protocolo firmado entre UE y Mauritania. **ECG**



Urgen otro acuerdo con Mauritania

PROTESTA Dos meses después de ser expulsados del caladero de Mauritania, y sin haber percibido aún ayudas, cien marineros se concentraron ayer ante la sede de la Agencia Comunitaria de Control de la Pesca en Vigo para urgir un nuevo acuerdo de pesca. **M.G.**

14 | GALICIA

Novagalicia recibirá el primer pago del rescate europeo en noviembre

Los afectados por las preferentes entran en campaña y protestarán ante sedes de partidos

FELIPE DE TORO

Santiago

Está confirmado: Novagalicia Banco recibirá finalmente en noviembre el primer pago de las ayudas europeas a la banca española, tal y como avanzó este periódico en su edición del día 14 de este mes. Esta inyección, dentro del programa de ayuda de hasta 100.000 millones de euros aprobado por la UE, está destinado a las entidades incluidas del denominado grupo 1 –aquellas que fueron nacionalizadas–, entre las que se incluyen Bankia, Banco de Valencia y Catalunya Caixa. Según las previsiones iniciales éstas absorberán en torno al 60% de las necesidades de recapitalización de la banca nacional.

El desembolso se llevará a cabo una vez se conozcan este viernes las necesidades de capital de cada entidad y el Ejecutivo comunitario apruebe los planes de reestructuración. "Hay claras fechas límite en la implementación del Memorando de Entendimiento y es verdad que el primer plazo es este viernes, cuando se presente el análisis y las pruebas de resistencia banco por banco", señaló ayer el portavoz comunitario Olivier Baily en la rueda de prensa diaria de la Comisión Europea.

NCG BANCO

8.116

Millones de euros serán las necesidades de capital que desvelará este viernes el informe de Oliver Wyman para NCG Banco, según avanza JP Morgan. El grueso de las entidades con presencia estatal en su accionariado sumarán necesidades por 40.518 millones, lo que supone prácticamente las tres cuartas partes (73%) del total. También presentarán déficit de capital Ibercaja y Liberbank (6.445 millones), Unicaja y Ceiss (2.772 millones) y BMN (2.175 millones). En cuanto a las entidades que también deberán cubrir capital, figuran el Banco Popular (3.295 millones) y el Sabadell (531 millones), aunque según la firma cuentan con capacidad para hacerlo por sus propios medios.

POLÉMICA. Por otro lado, los afectados por las participaciones preferentes de Novagalicia Banco incluyeron a las sedes de los partidos políticos en sus marchas protesta por las calles de Vigo, pues consideran que "nadie está libre de pecado" en este asunto. Aunque habitualmente suelen cargar contra el PP, los afectados hacen extensivas sus críticas "a todos los partidos", según destacó Ana Rodríguez, portavoz de la plataforma Vigo-Val Miñor.

66

DE CADA 100 GALLEGOS CONFÍA EN MANTENER SU PUESTO DE TRABAJO

Esta percepción les sitúa dos puntos porcentuales por encima de la media nacional, según un estudio difundido ayer por la empresa Randstad. Tres de cada diez profesionales en España reconocen su incertidumbre por perder su empleo, la cifra más de baja de 2012. **ECG**

UGT confía en los nuevos lanzamientos de Citroën

VIGO En un escenario en que la producción de coches cayó un 18,3 por ciento en el primer semestre de 2012 y las exportaciones registraron un descenso del 21 por ciento, el secretario general de metal de UGT, Manuel Fernández, Lito, aseguró ayer en Vigo que el lanzamiento de los nuevos modelos fabricados en la planta de Vigo PSA Peugeot Citroën provocan que las cosas "vayan razo-

nablemente bien, dentro de lo que cabe" para la factoría de Balaídos. El líder sindical espolié al ministro de Industria asegurando que "ni está ni se le espera porque no se le ha oido hablar nada de la industria" y lo conminó a renovar planes para la automoción, como el firmado en 2009, así como a desarrollar iniciativas que incentiven el consumo y la producción. **M. GIMENO**

EL CORREO GALLEGO

MARTES
25 DE SEPTIEMBRE DE 2012

Sólo el 5,2% de los economistas opina que se recaudará más subiendo el IVA

Ven imprescindible acometer la reforma de la Administración y reducir los cargos

Santiago. Solo el 5,2 por ciento de los economistas coruñeses considera que la subida del IVA servirá para incrementar la recaudación fiscal. Estos profesionales opinan además que es "imprescindible" una reforma de la administración pública con la fusión de municipios y la reducción de cargos públicos.

Según JP Morgan, las entidades con presencia estatal en su accionariado sumarán necesidades por 40.518 millones, lo que supone prácticamente las tres cuartas partes (73%) del total. También presentarán déficit de capital Ibercaja y Liberbank (6.445 millones), Unicaja y Ceiss (2.772 millones) y BMN (2.175 millones). En cuanto a las entidades que también deberán cubrir capital, figuran el Banco Popular (3.295 millones) y el Sabadell (531 millones), aunque según la firma cuentan con capacidad para hacerlo por sus propios medios.



Venancio Salcines y María Jesús Freire, ayer.

Mientras, los que perciben más cercana la reactivación son los profesionales que trabajan en los sectores de la construcción y de la industria, en tanto que el pesimismo está más arraigado en los empleados de la administración y de otros servicios. Del mismo modo, los economistas jóvenes consideran más lejana la recuperación que los de mayor edad.

En cuanto a la situación actual de la economía, los colegiados creen que se encuentra mejor la de A Coruña que la de Galicia, y que ésta es mejor que la del conjunto de España. No obstante, en una escala de 0 a 10, ninguna supera los 5 puntos. **ECG**

Huelga indefinida en Forem por el despido del 66% de la plantilla

Denuncian que CCOO ofrece el mínimo por los despidos y aplica la reforma del PP

Santiago. La reforma laboral que no quiere para los demás y que le ha llevado a convocar una huelga general es la que aplica el sindicato CCOO de Galicia para despedir a 24 de los 35 empleados que integran la plantilla de la Fundación Forem. Estos iniciaron ayer una huelga indefinida ante

el expediente de extinción de contratos con el que el sindicato plantea cerrar cuatro de los siete centros existentes en Galicia. Solo quedarán los centros de A Coruña, Lugo y Vigo.

María Díaz, portavoz de los trabajadores, denuncia que el sindicato plantea el ERE con la "previsión de pérdidas económicas" que contempla la última reforma laboral aprobada por el ejecutivo del PP. "Dicen los gerifaltes de CCOO que no se nos aplica esa refor-

ma laboral, pero sí lo hacen porque la previsión de pérdidas económicas está en la nueva normativa y no en la anterior", enfatiza Díaz para denunciar que a los trabajadores se les ofrece una indemnización de 20 días por año trabajado, con un límite de 12 meses, "el mínimo que puede darse".

En respuesta a estas acusaciones, recientemente el líder de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, indicó que el ERE se negocia "con la máxima sensibilidad. **S.P.**